
Ⅰ． 日時　平成28年1月20日（水）13時35分～14時20分

Ⅱ． 平成27年度第8回研究科教授会（１）　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 平成２９年度選抜入試（仮称）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、意見等を確認した。

２． 平成２８年度授業計画（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

３． 平成２７年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

４． 平成２８年度非常勤講師の選考について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

５． 博士論文全文の公表延期（継続）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

６． 社会人コースの名称及び英語コースの改称について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

７． 経済学部規則等の一部改正（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

８． 経済学研究科科目等履修生規程の一部改正（案）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

９． 経済学研究科規則に定める教育プログラムに関する内規の一部改正（案）について

教務委員から、審議事項６が承認されたため、一部改正は不要となった旨説明があった。

１０． 平成２８年度学力試験の実施について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１１． 平成２８年度科目等履修生募集要項について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１２． 平成２８年度経済学研究科研究生募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１３． 平成２８年度経済学研究科研究生（１０月入学）募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１４． ティルブルグ大学（オランダ）との学術交流協定及び学生交流細則の締結について

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。
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１５． バルセロナ大学によるErasmus＋プログラムへの参加について

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

◎報告事項

１． 平成28年度授業日程について

教務委員から、資料に基づいて報告があった。

２． 入学試験実施及び監督者等の依頼について

選抜委員から、個別学力試験（前期日程）等についてこれから依頼する旨、報告があった。

３． 各種委員会報告（EUIJ関西・日欧連携教育府）について

研究科長から、資料に基づいて報告があった。

以上



Ⅰ． 日時　平成28年1月20日（水）14時35分～15時50分

Ⅱ． 平成27年度第8回研究科教授会（２）　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 教員人事について

(1) GMAP（GMAP経費枠）　採用人事

採用候補者の審査結果について審査委員3名から審査結果の報告があり、審議の後投票した結
果、平成28年2月1日付で特命准教授として採用することを承認した。

任期：平成28年2月1日～平成31年3月31日
特命准教授（GMAP経費）

(2) 産業・社会政策講座　昇任人事

教授昇任候補者の審査結果について審査委員3名から審査結果の報告があり、審議の後投票し
た結果、平成28年4月1日付での教授昇任を承認した。

(3) 産業・社会政策講座　採用人事

担当教授より、産業・社会政策講座の採用人事を学内公募で行うことについて説明があり、審議の
結果、承認された。続いて投票により、3名の審査委員を選出した。

(4) 産業・社会政策講座　配置換

研究科長より、社会科学系教育研究府長の教授が、府長の任期満了（H26.4.1～H28.3.31）に伴
い、H28.4.1付けで経済学研究科教授に配置換となる旨説明があり、審議の結果、承認した。

２． 教授会規程の一部改正について

副研究科長より、資料に基づいて説明があり、意見等があれば1/27までに連絡するよう依頼が
あった。

３． 経済学研究科各種内規の一部改正等について

(1) 神戸大学大学院経済学研究科教授会規程第３条第２項に関する申合せ等

副研究科長より、資料に基づいて説明があり、意見等があれば1/27までに連絡するよう依頼が
あった。

(2) 神戸大学大学院経済学研究科長候補者選考内規等

副研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

４． 先端・融合研究推進体制の構築について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、意見等あれば柳川教授へ連絡するよう依頼があった。

５． 特別研究制度の期間延長等について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

平成２７年度  第９回  経済学研究科教授会 （２） 議事概要



◎報告事項

１． 海外渡航について

研究科長から資料に基づいて説明があった。

２． 各種委員会報告

学内各種委員会について、各委員より報告があった。

３． その他

(1) 受入雑誌の廃棄について

副研究科長より、口頭にて案内があった。

(2) 国際カンファレンスの英文ホームページへの掲載について

広報委員会委員長より、英文ホームページ掲載のための情報提供について依頼があった。

以上


